

Les Bonheurs de Sophie

Un nouvel espace de vie pour les enfants

Michel Fortier redaction@journaldescitoyens.ca

Le nouveau Centre de la petite enfance Les Bonheurs de Sophie a ouvert ses portes le 15 avril dernier. Elle accueille 20 poupons et 60 enfants de 18 mois et plus. Trente pour cent des enfants proviennent de Prévost.

La directrice Hélène Bourdages nous dit : « Je suis fébrile à l'idée que nous ouvrirons enfin cette troisième installation pour notre CPE. De nombreuses personnes se sont impliquées dans la réalisation du projet. Je suis reconnaissante envers eux tous et toutes. Maintenant que nous sommes à quelques heures de recevoir les familles qui viendront chez nous, c'est heureux ! Nos éducatrices et les membres de la direction se réjouissent. On y arrive enfin ! »

Le Centre de la petite enfance Les Bonheurs de Sophie a pour objectif de créer un pont entre la famille et la vie quotidienne des enfants en service de garde et d'offrir à tous les intervenants la coopération, le soutien et la coordination. L'accent est

mis sur le partenariat entre l'équipe, les parents et les ressources communautaires.

Lors de la présentation officielle, la ministre Sonia Bélanger et le maire de Prévost, Paul Germain, avaient été invités à visiter le nouveau bâtiment en présence de la direction, de l'architecte Louis Houle qui a réalisé plus de 400 garderies en 20 ans, ainsi que des ingénieurs, des surintendants et chargés de projet.

Vendredi 12 avril, c'était autour des parents de visiter les lieux lors de la journée portes ouvertes où parents et enfants ont découvert les lieux équipés d'une cuisine moderne et d'espaces variés favorables au déroulement de multiples activités en petits groupes.



Judith Allaire, directrice adjointe à l'installation de la rue des Pins; Isabelle Chaloux, directrice adjointe à l'installation Jouvence; Geneviève Tremblay, directrice adjointe à l'installation des Cèdres; Louis Houle, architecte; Hélène Bourdages, directrice générale; Alex Théorêt, ingénieur à Brago Construction; Sonia Bélanger, députée de Prévost, ministre responsable des Aînés et ministre déléguée à la Santé; Jean-François D'Astous, vice-président de Brago Construction; Pascale Sévigny, directrice à la Direction régionale de Laval, des Laurentides, de Lanaudière et de l'Outaouais pour le ministère de la Famille; Paul Germain, maire de Prévost; Karine Mousseau, conseillère régionale en développement du réseau de la Direction régionale de Laval, des Laurentides, de Lanaudière et de l'Outaouais; Jean Saint-Pierre, ingénieur; Matthieu Landreville, conseiller en Gestion et Finances, chez DRLLO.

La première installation des centres de la petite enfance (CPE) Les Bonheurs de Sophie a vu le jour en 1995 sous le nom d'installation Jouvence. En 2003, la deuxième installation de 68 places est venue s'ajouter à l'offre de services sous le nom d'installation des Cèdres, et en avril 2024, c'est à Prévost que vient s'ajouter l'installation des Pins sise au 225, rue des Pins. Les enfants ont été choisis par le guichet unique d'accès aux places en service de garde au Québec et vingt-quatre d'entre eux proviennent de Prévost.



Le nouveau Centre de la petite enfance Les Bonheurs de Sophie au 225, rue des Pins, à Prévost

Projet innovant de protection

Le lac René, notre milieu de vie

Michel Fortier redaction@journaldescitoyens.ca

Le prix pour la 2^e place dans la catégorie Projet innovant de protection est décerné au Comité des citoyens du lac René!

Ce vendredi 12 avril 2024, Daniel Roch, président de la fondation Esten a eu l'honneur de remettre le prix pour la seconde place au Comité des citoyens du lac René; en présence de Sylvie Bolduc, présidente: une bourse de 1000 \$ a été remise au comité.

Ce prix récompense l'engagement remarquable des membres du comité pour la protection et la mise en valeur du lac René. Leur projet vise à sensibiliser le public à l'importance du lac et à promouvoir des pratiques durables pour sa préservation.

Une nouvelle menace

En 2018, la présence du myriophylle à épis a été observée et plusieurs mesures ont été employées pour l'éliminer au lac René. Celle-ci

a continué de se propager et le Comité des citoyens souhaite absolument reprendre le contrôle de la situation en 2024. Un plan d'action est prévu et comporte plusieurs étapes dont l'installation de toiles plus hermétiques en mai et en juin, l'arrachage manuel d'appoint de la myriophylle à épis, une surveillance et un suivi de l'évolution des herbiers à l'aide d'un drone, le retrait et le lavage des toiles à l'automne. Le Comité des citoyens peut compter sur une relève au sein des membres qui s'impliquent. Les résidents du secteur veulent préserver leur qualité de vie, car si rien n'est fait, le lac René pourrait rapidement être couvert à 50 % du myriophylle à épis et mettre en péril les habitats naturels



Paul Germain, maire de Prévost; Marilynne Paiement, administratrice du Comité des citoyens du lac René; Daniel Roch, président de la fondation ESTEN; Sylvie Bolduc, présidente du Comité des citoyens du lac René et Claude Cormier administrateur du Comité des citoyens du lac René

des poissons et des plantes aquatiques indigènes.

La fondation Esten

La création de la fondation Esten est l'aboutissement de plus de 25 ans d'implication dans le domaine de l'assainissement décentralisé au Canada. Créée à la suite de l'initiative des dirigeants des entreprises Enviro-STEP Technologies et Enviro Neptune, la fondation désire promouvoir la recherche appliquée et les initiatives en protection des ressources en eau du Canada.



ABATTAGE émondage
MB STIHL
Pour un service professionnel & garanti
Assurance complète

15 ans d'expérience

- Abattage - Émondage
- Dénégement de toiture
- Déboisement : terrains et chemins
- Service de déchetage - Prix compétitifs

Mario Binette, propriétaire
450-712-7728



ÉQUIPE ST-AMOUR

450 335-2611 • EQUIPESTAMOUR.COM • 2730, BOUL. CURE-LABELLE, PREVOST

ROYAL LEPAGE HUMANIA